

勇往邁進

Vol.26

R7.12.5

9学年通信

港区立御成門学園御成門中学校

生徒のスピーチ

9年1組

みなさんは、勉強の息抜きにどのようなことをしていますか。私はご飯を食べるときに、テレビを見ることで息抜きをしています。その中でも「せっかち勉強」という番組が楽しく学べて、勉強になると感じています。この番組は、知らないと損する情報や、知っておけばよかった知識を、猛スピードで紹介する番組です。

勉強には難しいイメージがありますが、この番組はテンポが良く、見ているだけで多くのことを楽しく学べるところが面白いです。勉強に役立つ知識から雑学まで、幅広く紹介されますが、私は特に雑学が好きです。その中の一つを紹介します。

みなさんはアルプス一万尺という歌は29番まであることを知っていますか。そこには、失恋ソングもあり、「山のこだまは帰ってくるけど、僕のラブレターは返ってこない」という歌詞があります。他にもたくさんの雑学があって面白いです。皆さんも、ぜひ一度見てみてください。

9年2組

僕は高校生になるまでに直したいことを話します。最初は、早寝早起きです。いつも学校に来るのが遅刻ギリギリなので、しっかりと早起きができるようになりたいです。

次は授業態度です。授業中に寝てしまっていることがあるので、しっかりと授業を受けたいと思います。

9年3組

今年もあと残り1か月になりましたね。私には、12月に達成したい目標がいくつかあります。まず平日には3時間、休日には6~8時間、勉強することです。受験が近づいてくる中で、基礎を固めつつ過去問や模擬試験に取り組むためには、このぐらいの時間が必要だと考えたからです。今の自分に足りていないところを埋められるように、毎日の勉強時間をしっかりと確保していきたいです。

次に睡眠をしっかり取ることです。どれだけ長時間勉強しても集中力が無ければ頭に入ってこないので十分な睡眠を取って、勉強にも前向きに取り組めるようにしていきたいです。

最後に勉強中はスマホを手から離して、集中する環境を作ることです。つい、スマホを見てしまうと長時間触ってしまうので、その時間を少しでも減らして勉強に集中したいです。またインフルエンザなども流行っているので、体調管理にも気をつけながら残りの期間を頑張ります。

☆学年レク開催のお知らせ

走るたび、心がひとつになるイベントが開催されます。12月12日（金）6時間目。冷たい冬の空気の中にも、どこか胸が熱くなるような、特別な時間がやってきます。9年生のための「学年レク」です。内容は「選抜リレー」と「クラス対抗リレー」です。

ただの競走ではありません。ここには、受験を目前に控え、日々懸命に努力を積み重ねている9年生の「今」が詰まっています。

忙しい受験勉強の合間にぬって、このレクを企画してくれたのは各クラスの学級委員たちです。「少しでもみんなの心が軽くなりますように」「笑顔で走りきる時間になりますように」そんな願いを胸に、彼らは一つひとつ準備を進めてきました。これまで誰かを支え、誰かに支えられながらここまで来た9年生らしい、やさしさと責任感に満ちた企画です。

選抜リレーでは、学級委員が学年全体から希望者を募り、「このメンバーで走りたい！」と心を動かした仲間を選びました。バトンをつなぐその瞬間、走者だけでなく、見守る全員が同じ鼓動を共有することでしょう。クラス対抗リレーでは、共に歩んできた仲間が、最後の冬にもう一度、同じ方向を向いて走ります。

勝ち負け以上に大切なことは、全力で応援し、仲間の背中を押し続けるその姿です。バトンがつながるたびに、クラスの絆が強く、温かく、確かに結ばれていきます。

9年生の皆さん。受験まであとわずか。焦りや不安と向き合う日々の中で、この1時間は、胸を張って、声を上げて、思いきり楽しんでください。ストレスが吹き飛ぶほど笑って、心が震えるほど仲間を応援して、3年間の「思い出のラストページ」に鮮やかな色を刻みましょう。

ひと時の楽しみが、きっとあなたの明日の力になります。そして走り終えたあと、胸の奥に残るのは一つの確信です。

「私たちは、どんな困難も一緒に越えていける」

さあ、9年生のみなさん。最後の冬に、最高のレースを走り抜けてください。

